



31.01.2019 – 10:28 Uhr

## ikr: Regierung beantwortet Interpellation mit Fragen zum Gesundheitsstandort

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 29. Januar 2019 die Beantwortung der "Interpellation zu volkswirtschaftlicher Negativ-Entwicklung am Gesundheitsstandort Liechtenstein" zu Händen des Landtages verabschiedet.

Die Abgeordneten Herbert Elkuch und Johannes Kaiser forderten die Regierung im August 2018 auf, mehrere Fragen im Zusammenhang mit tariflichen und vertraglichen Grundlagen der Medicnova Privatlinik AG (in Konkurs) sowie einige Fragen mit einem volkswirtschaftlichen Bezug zu beantworten.

Die Beantwortung liefert die von den Interpellanten gewünschten Erläuterungen und ergänzenden Daten. Zudem begrüsst die Regierung die Möglichkeit, im Rahmen der Beantwortung dieser Interpellation mehr Transparenz in die Finanzierung von stationären Leistungen von allgemein- und zusatzversicherten Personen zu bringen und aufzuzeigen, welche gesetzlichen Rollen und Aufgaben dabei die Krankenkassen und die Regierung in der stationären Versorgung haben.

Kontakt:

Ministerium für Gesellschaft  
Sandro D'Elia  
T +423 236 60 10

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100824452> abgerufen werden.